
南山中学女子部 滝中学 愛知淑徳中学 合格(2021) 

 

娘の中学受験のきっかけは、小学校の給食が苦痛で私立中学であれば給食を食べなくて良いという事でした。

とにかく高木ゼミの先生方の授業が楽しくて、学校後に塾へ行くことが楽しみで仕方がないようでした。そん

な楽しく過ごしていた娘ですが、さすがに６年生の夏休み頃からは、やることが多くなり何をすべきか自己管

理できなくなってしまいました。それからは娘専用のカレンダーに１日のどの時間に何をすべきか話し合い記

入をしては終わったものは消していくことを最後の受験日まで続けました。そして面談の時に頂いた教科別の

娘の弱点を中心に教科書の復習を行いました。 

嬉しいことに受験した全ての学校から合格を頂きましたが、進学後に授業についていけるかが不安で、どの学

校に進学するか親子で話し合いましたがなかなか決まらず……そんな様子を知った先生が懇談をして下さり

話を伺い、はっきり方向性をもって進学先を決めることが出来ました。 

マイペースな娘に根気良く指導頂いた先生方には本当に感謝しております。ありがとうございました。 

 

滝中学校 愛知淑徳中 中部大春日丘中学校 合格(2020) 

娘が中学受験をしようと思ったきっかけは、受験勉強を頑張るお友達をみて、自分も将来の目標に近づくために挑

戦したいという思いからでした。  

遅いスタートでしたので、合格より何より勉強して得た知識は一生の財産になるから楽しんで取り組んでみようと

話をし入塾しましたが、高木ゼミでの一年間は想像以上。勉強してきては毎回笑顔で帰ってくる娘をみて安心して

いました。 

先生方が受験までのペース配分をよく考えてくださっていたことも心強かったです。入試直前まで娘がわからない

問題も質問に行けば理解するまでつき合って下さったり、日々自信を持たせて下さったお陰で、試験当日も笑顔で

迎え、落ち着いて力を出し切ることが出来たのだと思います。 

娘の力を信じて励まし、一年前には夢のそのまた夢だった第一志望校へと導いていただいた先生方に感謝の気持ち

でいっぱいです。本当にありがとうございました。 

 

 南山中学女子部 愛知淑徳中 合格(2018) 

中学受験を決めてから、五年生の二月に迷わず駿英会にお願いしました。駿英会の授業は予習シリーズの単元

別に丁寧に行われます。クラスは少人数のため先生方の目が行き届き、理解度に合わせて課題が出されるため

家での復習がし易く、さらに理解不十分な分野の解き直しをする余裕もできました。クラスメイトとも少人数

だからこそ仲良く目標に向かって最後まで一緒に頑張ろうというそんな雰囲気も素晴らしいと思います。五年

生後半から六年生にかけて、内容が高度になっていくにつれて伸び悩んでいた時期が続き心配しましたが先生

方の粘り強い着実なご指導により少しずつ課題を克服できたと思います。 

入試直前になり、本当に合格できるか不安でしたが先生の「大丈夫でしょう」という力強い言葉を頂き本番に

自信が持てたと思います。五年生の時はとても第一志望には届かないと思いましたが先生方の温かい熱心なご

指導のおかげで合格できとても感謝しております。本当にありがとうございました。 

 

 

滝中学校 高田中学校 名古屋中学校 合格(2019) 

 

我が家の中学受験の始まりは息子が小学４年生の終り頃でした。ずっと反対していた中学受験に対して「家族

には沢山迷惑をかけるかもしれないけれど、それでも受験したい」と真剣な顔をしてお願いされた時から、親

として覚悟を決めて、合格だけを信じて息子を応援してきました。時に悔しがり、時に涙を流し、厳しい道の

りではありましたが、わずか１０歳の子供が２年間も合格に対して強いモチベーションを持ち続けられたの

は、高木ゼミの先生方の根気強くきめ細かな学習指導と、勉強を通じて人として大切なことを丁寧に教えてく

ださったこと、そして同じ方向を見て一緒に頑張る仲間がいたことにつきると感じております。塾で受験生と

して、人として沢山のことを学び、２年前より少したくましくなった息子をみるたびに、支えて下さった先生

方、一緒に頑張ったお友達の顔が浮かび、感謝の気持ちでいっぱいになります。この経験は息子の人生の宝物

です。息子を支えていただき、本当にありがとうございました。 

 

 
西大和学園中学 東海中学 滝中学（特待生） 合格(2022) 

 

4 年生になり体験授業を受けさせていただくと、毎回楽しかったと帰ってきました。レベルの高い問題にチャ

レンジできることや、先生方の何気ないお話も魅力的だったようです。家から距離があり通塾できるか不安で

したが、引き続き塾の授業を受けたいという息子の思いを受け入塾を決めました。 

中学受験のことは、親子ともにあまり考えていませんでした。塾から案内をいただいて各学校の説明会や体験

会に参加をするうちに、各学校の素敵な校風や魅力的なプログラムを知り、選択肢の一つとして考えるように

なりました。受験の意思を固めた後も、息子は学校と塾の宿題のみの勉強しかしていませんでした。お恥ずか

しいことに、懇談会では「こんなに勉強しなくて大丈夫でしょうか」と毎回相談していました。先生からは「授

業をいつも集中して受けていますよ」と塾での様子を教えていただき、各教科の先生方から強化すべき点を書

いた紙をいただきました。その紙を机の前に貼り効率よく勉強をするよう心掛けました。短期集中型の息子に

とってはありがたかったです。先生方には、懇談会以外でも電話で受験校の相談に乗っていただいたり、遠方

の学校の過去問をそろえていただいたりと、私たち親へのサポートも助かりました。 

冬休みからは、塾の自習室を活用しました。一緒に頑張る同級生の姿も刺激になり受験への気持ちも切り替え

られました。その頃からグッと成績が上がりそのまま受験へ突入。模試以上の成績を、入試本番で出すことが

できました。息子の性格に合わせ、優しく時には厳しくご指導いただいた先生方には感謝しかありません。 

本当にありがとうございました。 

 

愛知淑徳中 金城学院中 名古屋女子大中 合格(2022) 

兄が以前、高木ゼミに通わせて頂いていたことがあり、学習塾に入るなら高木ゼミと決めていました。  

入塾したのが 5 年生の 12 月。学校の宿題をやるのにも一苦労だったのもあり、始めは塾に全くついてい

けませんでした。しかし塾の授業を通じて学ぶことの楽しさを知り、自分で目標を決めて勉強に取り組む

ことを徐々にできるようになりました。 

兄の時にも感じていたのですが、小学生のうちにどのように勉強すれば良いか？を塾で学ぶことができた

のは一生涯の財産です。そして頑張る娘を見て、こんなにがんばれる子なんだ！と信頼度も上がりました。 

私としては勉強する楽しさ、勉強への取り組みを知っただけでも十分でしたが、第一希望の学校に合格す

ることができました。娘にとってもとても自信になったと思います。 

我が家の 2 人の子は高木ゼミをとおして勉強の楽しさを学ばせていただきました。塾ってスゴーイ！塾に

何があるんだろう？（笑）これから始まる新しい生活も、塾で学んだことを生かしていくのだと思います。 

先生方、ありがとうございました。 

 



南山中学校女子部・愛知淑徳中学校・愛知中学校合格(2016) 

娘は５年生のはじめより駿英会にお世話になりました。少人数ということもあり、娘のペースに合わせていた

だき、また、娘も塾のペースに徐々に馴染んでくれて、遅れることなく、一つ一つの単元を確実に積み重ねて

いくことができました。 

６年生の秋頃に、一時思うような結果が出せないこともありましたが、懇談会で先生から苦手分野の鋭いアド

バイス、励ましを頂き、なんとか克服することができました。入試が近づくにつれて親の私が焦りを見せても、

先生は娘の今までの取り組みを信じてくださり、娘に自信を持たせてくださったことで、本番でも力を発揮す

ることができたのだと思います。兄妹共に第一志望の中学へ導いてくださった高木ゼミにとても感謝していま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

愛知淑徳中学校・愛知中学校・名古屋国際中合格(2016) 

娘が駿英会に入会したのは、５年生の１０月からでした。中学校では、英語を頑張りたい。愛知淑徳中学校のかわ

いい制服が着たい。そんな理由からでした。 

いざ通い始めると宿題をするのがやっとで、授業についていくのが大変でした。入塾して３週間、週例テストの算

数で０点が続いたときは、娘はもちろん、親の私たちも落ち込んだものです。そんな時、先生に「入塾して３ヶ月

は忍耐の時です・・・」と言われた言葉を娘に言い聞かせました。すると３ヶ月を過ぎたころには、リズムが出来、

娘にも余裕ができたように思います。 

個人懇談では、国語は漢字、理科は生物が弱いですね・・・などと具体的なアドバイスを下さり、娘も自覚し勉強

することができました。そして何より嫌がることなく塾に通うことができたのは、先生方の授業が楽しかったから

だと思います。 

合格通知をもらった時の喜びは、忘れることができません。合格に導いていただいた先生方には、とても感謝して

おります。本当にありがとうございました。 

南山中学女子部・滝中・愛知淑徳中・愛知中合格(2015) 

娘が駿英会に入会したのは、５年生の６月でしたが、初めは全く授業についていけず、試練の日々でした。諦

めた方が良いのでは、とも考えましたが、懇談会で先生に励まして頂き、頑張った結果、次第に授業にもつい

ていけるようになり、毎回楽しく通うようになりました。 

娘の成績には好調・不調、様々な時があり、最後まで全く安心はできない状況でしたが、解けない問題を入試

直前まで丁寧に教えて頂いたり、娘の苦手な分野を熟知した上での様々なアドバイスを頂いたりしたおかげ

で、入会時には夢のまた夢であった学校にも合格することができました。合格通知を手にした時には、娘も「あ

の時（入会直後に）諦めなくてよかったあ」としみじみと言っていました。そして今は、「塾の先生になって、

楽しくわかりやすく勉強を教えたい」というのが将来の夢になっています。 

娘にとっては目標以上の結果に導いて頂き、駿英会の先生方には、感謝の気持ちでいっぱいです。最後まで本

当にありがとうございました。 

娘は５年生のはじめより駿英会にお世話になりました。少人数ということもあり、娘のペースに合わせていた

だき、また、娘も塾のペースに徐々に馴染んでくれて、遅れることなく、一つ一つの単元を確実に積み重ねて

いくことができました。 

東海中学校・滝中学校・名古屋中学校・愛知中学校合格(2015) 

長かった受験勉強で一番苦しかったのは５年生の終わり頃だったと思います。終わりが見えない上に、今まで

以上にがんばっているはずなのに成績が上がらず何度も親子共々くじけそうになりました。「もうやめてしま

おうか」と言ってしまったこともありました。そんなときに親身になって話を聞いて下さり、励まして頂いた

ことは本当に心の支えになりました。また、同じようにがんばっている塾の仲間がいたことも大きな支えでし

た。 

今、受験を終えて想うことは“がんばって良かった”の一言です。東海中学合格の通知を見たときの息子のう

れしそうな顔は忘れません。 

３年間支えて下さった先生方に本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 

 

 

名古屋大学附属中学校合格(2017) 

中学受験にチャレンジしたい、という息子のため、パンフレットや近所の評判などいろいろな情報をかき集め、

駿英会を選んだのは４年生の１０月でした。それまでは特に学習塾には通っておらず、家庭学習も学校の授業

を理解することが目的のものであったため、 

中学受験コースの内容には本人も面喰らっていたようです。始めたころは苦労していたようですが、熱心な先

生方や、目的を同じくする仲間、ライバルたちに囲まれ、何とかこなすことができました。５年生になるころ

には駿英会の学習にもすっかり慣れ、週４日の授業も進んで通えるようになっていました。 

駿英会以外の学習はほとんどしておりません。毎回の授業をきっちりとこなすこと、分からなかった箇所があ

ればその日残って分かるまで先生方に教えていただくこと、宿題は授業後に残ってこなし、なるべく持ち帰ら

ないようにすることを徹底していました。授業後も遅くまで指導していただいた先生方に感謝しております。

また土曜日のテスト毎に弱点克服のための適確なアドバイスをいただき、その積み重ねもあって直前も模試で

は本人の予想以上の結果を出すことができるようになっていました。 

入試も無事終わり、４月からは念願の第１志望校へ通学します。中高一貫校ですので受験はしばらくありませ

んが、引き続き高木ゼミの先生方にお世話になろうと思います。 

滝中学校 愛知淑徳中学校 金城学院中学校合格(2017) 

第１志望校の合格通知を受け取った時、毎日机に向かい黙々と勉強を続けていた娘の姿が思い浮かび、感

極まりました。５年生の３月から通い始めた駿英会でしたが、最初は週３日の授業＋テストゼミと宿題を

こなすだけで精一杯でした。でも、塾の授業が分かりやすく、楽しかったおかげで、徐々に力がついてき

ましたが、最後の判定テストの結果が伸びず、志望校に合格できるか不安でした。 

しかし、先生方に「落ち着いてやれば大丈夫、自信を持って」と励まし続けて頂いたおかげで、最後まで

諦めずに頑張ることができたと思います。 

娘の力を信じてご指導頂いた先生方には感謝しております。 

本当にありがとうございました。 

 


